



Communiqué

Le plein d'activités de vacances pour les jeunes cet été

Les mesures sanitaires pour tenter d'endiguer la propagation du coronavirus auront un impact sur les vacances scolaires d'été. Que proposer aux enfants lorsque des activités ont été annulées, ou si les parents ne peuvent pas prendre de vacances ? Afin de répondre aux attentes de nombreux parents, la Ville a redoublé d'efforts et est en mesure d'offrir un maximum de choix d'activités aux jeunes Lausannoises et Lausannois. Les inscriptions restent ouvertes auprès du bureau vacances.

Les élèves lausannois seront officiellement en vacances dès le 3 juillet au soir. Période usuellement d'insouciance, ces vacances scolaires auront un goût particulier. En effet, que faire durant cet été s'il n'est pas prévu de partir et que des activités culturelles, sportives ou festives ont été annulées pour cause de crise sanitaire ? Afin de soutenir les parents durant les vacances scolaires et que les enfants et jeunes lausannois puissent, malgré tout, profiter de véritables vacances, la Ville a renforcé son dispositif pour offrir un maximum d'activités estivales.

L'enjeu a été de planifier et de mettre en œuvre les prestations vacances en pleine capacité d'accueil, malgré les contraintes sanitaires imposées pour cet été. Ainsi, chaque structure disposera d'un concept de sécurité sanitaire conforme aux directives de l'OFSP.

Les maisons de quartier et centres socioculturels de la Fondation pour l'Animation socioculturelle Lausannoise (FASL) renforcent leur présence et mettront progressivement en place des activités de proximité cet été. L'accueil sera par ailleurs renforcé par quelques nouveautés. Par exemple, 9 centres aérés répartis sur la ville ont été créés tout spécialement. Il s'agit, entre autres, de nouveaux centres aérés à la Grenette et au parc du Pré-des-Druides. En tout, c'est plus de 900 journées/enfants qui s'ajoutent à l'offre habituelle en accueil à la journée ou à la semaine.

Des places restent disponibles et il est possible d'inscrire les enfants en appelant le bureau vacances au 021 315 68 22 ou en se rendant sur www.lausanne.ch/jeunessevacances

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00**

Lausanne, le 24 juin 2020